

1. Accumulation, stockage et mise à jour systématique des données sur les produits, y compris des informations sur la composition et la structure du produit, c'est-à-dire sur ses composants et leur inclusion (subordination hiérarchique); sur les caractéristiques du produit et de ses composants (par exemple, dimensions, poids, indicateurs de fiabilité, caractéristiques tactiques et techniques, etc: des liens vers la documentation technique décrivant le produit (notamment sous forme de dessins électroniques, de modèles 3D, etc.) et stockés dans une archive électronique.

2. Coordination, approbation et suivi systématique du respect des exigences pour le produit et ses composants à toutes les étapes du centre de logement (développement, fabrication, exploitation, modernisation).

1. [] – : <https://www.atlantis-press.com/article/125936392.pdf>. – : 10.03.2022.

2. CALS- –
<https://www.aidic.it/cet/15/43/025.pdf>. – : 05.02.2022.

SÉCURITÉ ÉCONOMIQUE D'UNE ENTREPRISE INDUSTRIELLE

.A.
:

La sécurité économique de l'entreprise est un concept complexe et n'est pas tant associée à l'état interne de l'entreprise elle-même, qu'à l'impact de l'environnement externe, à ses sujets avec lesquels l'entreprise interagit. À cet égard, il est probablement plus correct d'affirmer que la sécurité économique d'une entreprise reflète la cohérence, l'équilibre des intérêts de l'entreprise et les intérêts des sujets dans l'environnement extérieur.

À partir de ces positions, la sécurité économique de l'entreprise peut être considérée comme une incarnation pratique des dispositions de la théorie de l'interdépendance des ressources, selon laquelle, dans ses activités, l'entreprise doit tenir compte non seulement de ses propres intérêts, mais aussi de divers intérêts des partenaires, car la gamme peut être très large. C'est du point de vue de la coordination des intérêts de l'entreprise et des sujets de l'environnement

extérieur qui interagissent avec elle qu'il est prévu d'étudier le concept de sécurité économique de l'entreprise. Les facteurs de risque, les dangers et les menaces peuvent être regroupés selon diverses caractéristiques de classification. La chose la plus courante en science est d'identifier les dangers et les menaces par leur apparence. Sur cette base, nous distinguons les dangers internes et externes et les menaces qui surviennent à l'extérieur de l'entreprise. Ils ne sont pas liés à ses activités de production. En règle générale, il s'agit d'un changement dans l'environnement qui peut nuire à l'entreprise. Des facteurs internes sont associés aux activités économiques de l'entreprise, de son personnel. Ils sont déterminés par les processus qui se produisent pendant la production et la vente des produits et peuvent affecter les résultats de l'entreprise. Les plus importants d'entre eux sont: la qualité de la planification et de la prise de décision, le respect de la technologie, l'organisation du travail et du travail avec le personnel, la politique financière de l'entreprise, la discipline et bien d'autres.

Il existe un grand nombre de facteurs de risque internes et externes. Cela est principalement dû à la variété des connexions et des relations que l'entreprise entretient nécessairement. Au cours des relations matérielles, financières, informationnelles, de personnel et autres, il y a un échange, une consommation et un mouvement de matières premières, de matériaux, de composants, de machines, d'équipements, d'investissements, de technologies, d'argent, etc. Toutes ces connexions et interrelations naissent dans des conditions politiques, socio-économiques, naturelles-climatiques et autres spécifiques qui se sont développées à la fois dans tout le pays et au niveau d'une région particulière. C'est la situation spécifique dans une localité particulière, la région où l'entreprise opère, qui peut avoir un impact significatif sur les résultats de l'activité économique.

Les facteurs affectant les résultats de l'activité économique peuvent inclure: l'état de l'environnement des affaires, la disponibilité des matières premières locales et des ressources énergétiques, le développement des transports et autres communications, le remplissage du marché, l'état des concurrents, la disponibilité des ressources de main-d'œuvre libres, le niveau de leur formation professionnelle, le niveau de tension sociopolitique, l'orientation de la population vers le travail productif, le niveau de vie de la population, sa solvabilité, la criminalisation de la vie économique (corruption des fonctionnaires, racket, criminalité économique) et bien d'autres. Tous les facteurs externes affectant la sécurité économique de l'entreprise peuvent être regroupés, en soulignant: politique, socio-économique, environnemental, scientifique, technique et technologique, juridique, naturel et climatique, démographique, médical et juridique et autres.

Sous l'influence de l'environnement, divers facteurs, plusieurs dizaines de dangers externes et de menaces pour la sécurité économique de l'entreprise peuvent survenir. Il s'agit notamment d'un changement défavorable de la situation politique; chocs macroéconomiques (crises, perturbation des liens de production, inflation, perte de marchés pour les matières premières, les matériaux, l'énergie, les biens, etc.); les modifications de la législation affectant les conditions d'activité économique (fiscalité, relations avec les biens immobiliers, relations contractuelles, etc.); le sous-développement de l'infrastructure marchande; les actes illégaux de structures criminelles; le recours à la concurrence déloyale; l'espionnage industriel et économique; menaces morales (psychologiques), intimidation, chantage et pression physique potentiellement mortelles sur les employés et leurs familles (meurtre, enlèvement, passages à tabac); distraction de l'attention de l'équipement; les actions illégales des concurrents, leur désir de saisir une participation majoritaire; infection de programmes informatiques par divers types de virus informatiques; transactions financières illégales; les urgences naturelles et techniques; l'accès non autorisé des concurrents à des renseignements confidentiels constituant un secret d'affaires; vol de fonds et d'objets de valeur; fraude; dommages aux bâtiments, aux locaux et bien plus encore.

L'analyse de nombreux dangers et menaces externes, des directions et des objets de leur impact, conséquences possibles pour les entreprises nécessitera des recherches en plusieurs volumes. Malgré cela, chaque entreprise et, surtout, les chefs d'entreprise, en fonction de la situation spécifique dans laquelle se trouve l'entité économique, doivent déterminer (fournir) les plus importants (dangereux) d'entre eux et développer en temps opportun un système de mesures pour identifier, prévenir ou atténuer leur impact.

Les dangers internes et les menaces à la sécurité économique des entreprises surviennent directement dans la sphère d'activité économique de l'entreprise. Ainsi, les principaux facteurs de risque sont : un niveau de discipline insuffisant; les actes illégaux des fonctionnaires du personnel; les violations du régime de stockage des informations confidentielles, le choix de partenaires et d'investisseurs peu fiables, l'exode de personnel qualifié, une évaluation incorrecte des qualifications du personnel, leur faible compétence; protection insuffisante par des brevets, des accidents, des incendies, des explosions; interruptions de l'énergie, de l'eau, de l'approvisionnement en chaleur, défaillance de l'équipement informatique, décès de spécialistes et de gestionnaires de premier plan; la dépendance de certains dirigeants à l'égard du monde criminel; faible niveau d'éducation des gestionnaires; des omissions importantes dans la planification tactique et stratégique, associées, tout d'abord, au choix d'un objectif, à une évaluation incorrecte des capacités de l'entreprise, à des erreurs dans la prévision des changements dans l'environnement externe.

1. Sécurité économique de l'entreprise [Ressource électronique] –
: <https://referatwork.ru/>. – : 08.04.2022.
2. / . . . , . . . // -
: -
XIX : -
2021 .- : , 2021. – . 221. , 16

INDUSTRIE AUTOMOBILE DE LA RÉPUBLIQUE DE BIÉLORUSSIE

: .
: . .

L'industrie automobile est un terme qui englobe un large éventail d'entreprises et d'organisations impliquées dans la conception, le développement, la production, la commercialisation et la vente de véhicules, de machines spécialisées, de motos et de cyclomoteurs. En termes de rentabilité, c'est l'un des secteurs les plus importants de l'économie. Le terme industrie automobile n'inclut généralement pas la fabrication liée à l'entretien. La République de Biélorussie est un État orienté vers l'exportation avec une industrie développée, le secteur des services et l'agriculture. Le pays figure parmi les premiers exportateurs mondiaux de camions, de tracteurs, de construction de routes et d'équipements municipaux. Un tracteur à roues sur dix produit dans le monde porte aujourd'hui le nom de « Biélorussie ». La Biélorussie produit 17% de toutes les moissonneuses-batteuses dans le monde, 6% des tracteurs et la part du fabricant de camions à benne basculante minière BelAZ sur le marché mondial atteint 30%. L'industrie de la construction de machines et de la métallurgie est la principale branche de l'économie nationale de la République du Bélarus et constitue l'une des principales sources de produit intérieur brut et de recettes en devises. 24,5% de la valeur des produits industriels est créée, 36,3% du nombre total de personnel industriel et de